2024 年 2月28日 NO.51

全国 OB 会ニュース

日本貨物鉄道労働組合 全国 OB 会 発行人 藤原 博之

「マイナ保険証」廃止の声が L 1 0 議会から意見書で出される!

政府は、昨年8月に退職者連合が取り組んだ「健康保険証廃止の撤回を求める」 団体署名を無視して、廃止する政令を閣議決定しました。

しかし、マイナンバーカードをめぐる問題は後を絶たず、国民の不安はさらに 広がっています。事実、「マイナ保険証」の利用は極端に減り、また、保険証に 対する声は、110の議会から意見書として挙がっています。

私たちは、12月に健康保険証を廃止し、その機能をマイナンバーカードにも たせて一本化する「マイナ保険証」の撤回を求める取り組みを強化していきます。

受け取った参院事務局など

への取材で分かった。個人

衆参両院議長らに宛てて提今年1月4日までに首相や意見書は、昨年3月から

昨年5月以降、各地でひ

情報漏えいの恐れがあるな

を実現する努力こそが肝要

だ」と発言する市議もいた。

方から政府に異論が相次い

に持たせて一本化する「マ 療関係者らの訴えなどを踏機能をマイナンバーカード 危機感を募らせた住民や医健康保険証を廃止し、その と明らかになるトラブルに政府が今年12月に現行の 出された。各議会は、次々

なくとも全国27都道府県の

っナ保険証」について、少

110議会が対策を求める

見書を可決したことが、

〒 11議会延期・存続求め意見書

地

も付ける仕組み自体を「個 の大半は昨年9月以降、 も付けミスが発覚。意見書 議段階では「安心してマイ さらに高まることは火を見 きな問題がある」と指摘。 関が持つ情報を一括してひ 原市議会は、複数の行政機 院に送付された。広島県庄 は意見書を否決したが、 出するとし「国民の不安が 人情報を守る観点からも大 ナ保険証を利用できる環境 本化でトラブルはさらに続 るより明らか」と強調した。 埼玉県八潮市議会は、 一方、千葉県野田市議会

政府が今年2月に現